

第1回湘南地区 スポーツフェスティバルを開催、総勢 133名

10月2日(日)晴天の下、柳島スポーツ公園陸上競技場において、第1回湘南地区スポーツフェスティバルを、体育振興会役員、各自治会役員様、推進協の方々、スポーツ公園関係者、多くの方々のご協力により、事故やケガ、トラブルもなく、無事に開催、終わることが出来ました。

誠にありがとうございました。さて、今回運動会に代わる行事として、スポーツフェスティバルと言う形に至ったのかを少しお話させていただきます。

体育振興会秋のメイン行事である、運動会(体育祭)が3年目の雨天による中止、2年前からのコロナによる、茅ヶ崎市内スポーツイベント自粛と、色々なことが低迷してしまっていました。

又、10年ほど前からは自治会によっては、参加選手が集まらない、選手集めに各自治会役員さんの苦労している実情を伺っており、改善しなければならない状況下にありました。



感染対策の為、全員チェックシート記入



感染対策の為、検温も実施

今年は、with コロナを年度活動方針とし、元気に気軽に楽しめるスポーツイベントの思いで、自由参加型で、時間に縛られず遊び感覚で、感染予防対策を怠らずに極力、自治会役員さんの手を煩わさないようなイベントになるように作り上げたつもりです。

当然、初めてのイベントですので、反省点、改善点は沢山ありますが、成功したものと役員サイドでは感じています。今回、133名(スタッフ35名、一般参加98名)の参加を頂きました。

振興会スタッフ15名、②ボランティア1名、③エクシード、グランヴァーグ、中島、ベルパーク、松尾、柳島各自治会から応援役員2名ずつの計12名、④推進協役員さん5名、④スポーツ公園スタッフ2名で、スタッフ35名。一般参加者が、エクシード7名、グランヴァーグ4名、中島37名、浜見平4名、ベルパーク2名、松尾8名、柳島25名、矢畑4名、南湖3名、本村2名、東海岸2名、の計98名でした。

来年以降は、200名を超える参加者が集まる、楽しいイベントを盛り込み、継続的な行事に成る様、スタッフ一同頑張っておりますので、皆様のご協力、今後ともよろしくお願い致します。

湘南地区体育振興会長兼、

湘南地区まちぢから連絡協議会スポーツ健康部会長
永野 啓治



輪投げゲーム



ターゲットパードゴルフ



ペタンク勝負



ストラックアウト



くつ飛ばし



キャタピラー走タイムアタック